

BAB V

PENUTUP

A. SIMPULAN

Laporan keuangan merupakan salah satu informasi yang penting bagi pemakai laporan keuangan, maka diperlukan analisis laporan keuangan untuk mengetahui perkembangan dari perusahaan yang bersangkutan, sehingga dapat membantu pihak-pihak yang berkepentingan dalam mengambil keputusan. Salah satu analisis laporan keuangan yang sering digunakan adalah analisis rasio keuangan, dimana analisis tersebut digunakan untuk menilai kinerja keuangan suatu perusahaan. Penelitian ini dilakukan pada perusahaan Semen yang *listing* di Bursa Efek Indonesia yaitu PT. Semen Gresik Tbk, PT Indocement Tungal Prakarsa Tbk, dan PT Holcim Tbk.

Penelitian ini menganalisis tentang rasio likuiditas, rasio *leverage*, rasio aktivitas dan rasio profitabilitas. Dari analisis yang telah dilakukan untuk mengukur kinerja keuangan perusahaan Semen yang *listing* di Bursa Efek Indonesia, dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Berdasarkan perhitungan dengan rasio likuiditas, PT Semen Gresik merupakan perusahaan dengan nilai rasio likuiditas terbaik. Dari perhitungan rasio *leverage*, PT Semen Gresik juga merupakan perusahaan dengan rasio *leverage* yang paling baik. Untuk rasio aktivitas, masing-masing perusahaan memiliki nilai lebih pada ketiga rasio aktivitas. Dan berdasarkan perhitungan dengan rasio profitabilitas, PT Semen Gresik merupakan perusahaan dengan nilai rasio profitabilitas paling baik.

2. Dari perhitungan menggunakan empat rasio keuangan tersebut, secara umum dapat disimpulkan bahwa PT Semen Gresik merupakan perusahaan yang memiliki kinerja keuangan yang paling baik.
3. Untuk perencanaan investasi saham, PT Semen Gresik memiliki kemampuan yang paling baik dalam menghasilkan laba bagi pemegang saham. Jadi dapat disimpulkan bahwa saham PT Semen Gresik merupakan saham yang paling tepat bagi para investor untuk melakukan investasi.



B. SARAN

Dari hasil penelitian menggunakan analisis rasio keuangan yang dilakukan pada perusahaan Semen yang *listing* di Bursa Efek Indonesia, diharapkan dapat memberikan

masuk dan informasi yang berguna bagi pihak-pihak yang berkepentingan. Dan selain itu, berikut ini adalah beberapa saran dari peneliti yang dapat dijadikan bahan pertimbangan.

1. Bagi pihak investor

Dari hasil perhitungan analisis rasio keuangan yang telah dilakukan, dalam menanamkan investasinya lebih baik mempertimbangkan melakukan investasi pada PT Semen Gresik karena memiliki nilai return on equity yang cukup tinggi dibandingkan dengan perusahaan semen lainnya.

2. Bagi peneliti selanjutnya

Metode dan hasil penelitian ini diharapkan dapat memberikan informasi yang bermanfaat bagi peneliti selanjutnya. Penelitian ini juga dapat diterapkan pada perusahaan dari jenis industri yang berbeda, sehingga peneliti selanjutnya bisa menerapkan analisis rasio yang sama meskipun perusahaan yang digunakan sebagai sampel penelitian berbeda.



DAFTAR PUSTAKA

Arikunto, Suharsimi. 1998. *Prosedur Penelitian Suatu Pendekatan Praktek (Edisi Revisi IV)*.

Rineka Cipta. Malang.

Avelina, Maria. 2008. *Analisis Rasio Keuangan Sebagai Alat Penilaian Kinerja Keuangan Pada Perusahaan Telekomunikasi (Studi Pada Perusahaan Telekomunikasi yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia)*. Skripsi. Universitas Widyakarya Malang.

Helfert, Erich A. 1996. *Analisis Laporan Keuangan*. Erlangga. Jakarta.

Lextriana, Anita. 2004. *Analisa Rasio Keuangan Semen yang Go Public Sebagai Salah Satu Alat Untuk Menilai Kinerja Keuangan tahun 2002*. Skripsi. Universitas Widyakarya Malang.

Moeljadi. 2006. *Manajemen Keuangan, Pendekatan Kuantitatif dan Kualitatif*. Bayumedia. Malang.

Munawir. 2002. *Analisa Laporan Keuangan*. Liberty. Yogyakarta.

Novita, Ester S. 2008. *Analisis Rasio Keuangan Sebagai Alat Penilaian Kinerja Keuangan Pada Perusahaan Rokok "Gudang Baru" PT Jaya Makmur Kepanjen, Malang*. Skripsi. Universitas Widyakarya Malang.

Sadhyanto, Chrystian. 2007. *Analisis Rasio Keuangan Sebagai Alat Penilaian Kinerja Keuangan Pada Perusahaan Tegel Karya Abadi Malang*. Skripsi. Universitas Widyakarya Malang.

Sundjaja, Ridwan S. Dan Inge Barlian. 2003. *Manajemen Keuangan. Jilid 1. Edisi Kelima*. Literata. Jakarta

Syamsudin, Lukman. 2000. *Manajemen Keuangan Perusahaan Konsep Aplikasi dalam Perencanaan, Pengawasan dan Pengambilan Keputusan*. Edisi Baru. Pt. Raja Grafindo Persada. Jakarta

Veronica, Malaguena. 2007. *Analisis Rasio Keuangan Sebagai Alat Penilaian Kinerja Keuangan (Studi Pada UD. Wirantono Gas Malang)*. Skripsi. Universitas Widyakarya Malang.

